

Proyecto en PrepaTec la lleva a ganar Premio Nacional de la Juventud



Una idea que surgió a raíz de la pandemia llevó a **Keylen Nevárez** a recibir el [Premio Nacional de la Juventud 2021](#) en la categoría de **Ingeniero Emprendedor**.

A sus 17 años, la **EXATEC de PrepaTec** es la **fundadora del Centro de Orientación y Educación Tecnológica (CONET)**, que utiliza redes sociales como apoyo en el aprendizaje.

“Fue una grata sorpresa, sentía mucha alegría, emoción, felicidad, orgullo, sentí que era la señal de que todos los esfuerzos tanto míos como de las personas de mi alrededor, habían valido completamente la pena”, comentó Keylen para CONECTA.

La joven motivada por el trabajo de sus padres, de profesión docente. Notó las dificultades que enfrentaban al dar sus clases en formato virtual, así que decidió **participar en la convocatoria Reto Post COVID-19**, lanzada por el **Laboratorio de Emprendimiento y Transformación del Tec de Monterrey**.

*“Quise que la idea que surgiera fuera enfocada al apoyo y mejoramiento de la educación. Iniciamos el Centro de Formación Tecnológica Integral Móvil, que fue **uno de los 12 emprendimientos seleccionados** a nivel nacional y luego convirtió en CONET A.C.”,* relató la joven.



width="1920" loading="lazy">

Centro para facilitar la enseñanza-aprendizaje

CONET A.C., busca facilitar el proceso de enseñanza-aprendizaje en las plataformas educativas a través de las redes sociales.

La metodología consiste en una estructura organizada en diferentes redes para que se suban archivos, fotografías de pantalla y audios entre otros materiales, a través de grupos de Facebook y WhatsApp, para la gestión de las clases.

Este método se trabajó con 74 estudiantes del CBTIS del municipio de Cuauhtémoc, Chihuahua, en la materia de Técnicas de Expresión Oral, con buenos resultados.

“Esto para mí es un compromiso muy grande, seguir alentando a la juventud mexicana a ser agentes de cambio en nuestra sociedad, así como a todas las organizaciones e instituciones a que se atrevan a escucharnos”, comentó.

Desde el inicio de CONET fue asesorada por el maestro **Raime Bustos**, quien se convirtió en su mentor en el camino al éxito.

El profesor de la Escuela de Ingeniería y Ciencias conoció el proyecto cuando fue invitado a dar retroalimentación a los alumnos que participaran en el Reto Post COVID.

“En lugar de desanimarse por mis críticas al proyecto su reacción siempre era: ‘¿y cómo sí?’”, platicó el profesor.

El camino fue largo, postulaciones, ajustes, propuestas y muchas horas de trabajo en las que Keylen y su mentor formaron un equipo.

“Quiero resaltar el nivel de compromiso y apoyo de su familia, más de una vez sus padres participaron en alguna de nuestras reuniones nocturnas por Zoom para discutir y trabajar como uno más del equipo”, resaltó Raime.



width="1920" loading="lazy">

“Mi lema: las ideas cambian al mundo, los jóvenes somos capaces de generar ideas, por lo tanto, los jóvenes podemos cambiar al mundo”.- Keylen Nevárez.

Una idea, un proyecto de vida

Desde del 2020, Keylen ha **participado y ganado convocatorias tanto regionales, estatales y nacionales, como [INCmty](#), [Bécacos](#), [Niño Emprendedor](#)**, entre otros.

En 2020 obtuvo el **Premio Estatal de la Juventud de Chihuahua**, en la distinción de Ingenio Emprendedor de la categoría A, así como la **beca Talento Bécacos- Rise México del verano 2021**.

Actualmente, continúa desarrollando su emprendimiento social enfocado a la disminución de la deserción escolar, además de participar en investigaciones orientadas a la educación.

Keylen estudia medicina y forma parte del **programa Nova Orión del Parque Tecnológico** del Tec de Monterrey campus Chihuahua, donde busca desarrollar mejor su asociación.

“Como dice la frase que considero ha sido mi lema: las ideas cambian al mundo, los jóvenes somos capaces de generar ideas, por lo tanto, los jóvenes podemos cambiar al mundo”, indicó.

En sus planes está terminar su carrera y especializarse para incursionar en el área de la salud, a la par de continuar con su asociación.

“Quiero promover grupos estudiantiles en pro de la juventud, crear artículos de investigación y seguir participando en proyectos y convocatorias que me ayuden a contribuir positivamente a la sociedad”, finalizó.

El [Instituto Mexicano de la Juventud](#) (Imjuve) es el encargado de la convocatoria y la entrega del Premio Nacional de la Juventud, que es el **máximo galardón que otorga el Estado mexicano** a las personas de entre 13 y 29 años de edad para reconocer sus aportaciones a la sociedad.

En la edición 2021 se reconoció el papel que han tenido las personas jóvenes para **mitigar los efectos de la pandemia por COVID-19**.

Ve la transmisión de la ceremonia aquí:

LEE MÁS: